
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。9月末か

ら10月初旬の2週間、マレーシアから7名、ケニ

アから4名の方々を当社のIREC（国際リサイクル

教育センター）へ招聘し、自動車リサイクル研修

を行いました。 

今回研修に参加されたマレーシアの方々は現地

の大学教授で、マレーシアでこれから施行される

自動車リサイクル関連法の制定に向けたワーキン

ググループに参加されています。現地政府の要請

を受けて、今回の研修が実現しました。 

日本の自動車リサイクル法の仕組みやリサイク

ル率向上に向けた取り組みを学び、マレーシアで

の政策提言へ活かしていくことが期待されます。 

ケニアからは、現地の鉄・非鉄スクラップ素材

の精錬会社の方、職業訓練校の学長様、講師の

方々に参加いただきました。 

今回は、JICA様の案件化調査事業の一環として

研修を行いました。ケニアでも来年以降、自動車

リサイクル規定が導入されますが、現地では多く

の使用済み車両が道端に放置され、どのように環

境配慮型の処理を行えば良いかが理解されていま

せん。当社の日本やインドでの経験を活かし、自

動車に含まれる素材を適切に分別・回収するこ

と、適切な精錬技術を活用することで、新たな雇

用や産業を起こしていけることをご理解いただき

ました。 

世界では自動車の保有台数が14億台以上に上

り、一方では限られた地球資源をどのように循環

させるかが大きなテーマとなっています。 

当社はこれからも船の舳先となって、自動車リ

サイクルを通して「世界のあとしまつ」へ貢献し

てまいります。 

 自動車リサイクル研修（マレーシアから７名 ケニアから４名）  



 

 

  社内ゴルフコンペ 『 第 7 回 会宝チェアマンズカップ 』  

 皆様こんにちは。日が暮れて暗くなるのが早くなってきましたね。さて10月は9月に引き続き、定植準

備が作業のメインで、ハウスの修繕や設備の調整、稼働前の温風器の点検などをしています。11月初めの

トマト定植の準備は着々と進み、10月定植の露地野菜に関してはそれぞれ終わらせてあります。一部ハウ

スでは小松菜・ほうれん草・リーフレタスの葉物野菜を播種。10月末には露地で里芋、生姜、サツマイ

モ、枝豆の収穫をします。写真では試し掘りをしたものを載せています。収穫したものは道の駅や直売

所、社販、ポケマルなどで販売していきますので、ご興味のある方はぜひご注文ください。 

 11月は再挑戦となるトマト、露地ではタマネギを植えていきます。トマトは3月ごろ、タマネギは5月

末ごろ、秋植えの露地野菜と葉物野菜は12月に収穫ができる予定です。各自生育・収穫の様子はまたご報

告させていただ

きますので、楽

しみにお待ちく

ださいませ。 

（担当：畠中） 

 

 

     農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 こんにちは、会宝ゴルフ倶楽部の坂尻です。 

 10月8日に行われた第7回チェアマンズカップIN金

沢セントラルカントリークラブ。天候は早朝までは雨

が降っていましたが、スタート直前に雨脚が弱まりゴルフ日和になりました。 

 今回3連覇のかかる近藤会長をはじめ、日々の練習の成果を発揮すべく総勢16人で対決しました。今回も

ダブルペリア方式によるハンディキャップ戦で行いました。ロングパットを決めた人、チップインを決めた

人またバンカー巡りをした人、色々あり今回も楽しいゴルフになりました。 

 今回の優勝は国際業務部の西野課長です。3連覇を阻止した、初優勝インタビューでは「練習中に近藤会

長からのアドバイスをもらい素直に実行出来た」との事でした。素晴らしいですね。素直に実行出来たのと

日々の練習の成果が出た

のだと思います。 

 次回はもっと人数を増

やして盛り上げて行きた

いです。皆さまも健康の

為にゴルフ始めてはいか

がでしょうか？ 

★目的★ 

・社内の仲間と一体感を持って楽しみ、親睦を深める。 

・ルールとマナーを修得し、人間力を身につける。 

 優勝者 西野課長 



 

 

 

 

  今月のパチリ 

 こんにちは。当社ではベトナムの人たちを正社員として雇用しています。今年5月にまず5名を採用しまし

た。そしてこの5名が業務にも生活に少しずつ慣れて来たことから、先月17日に新たに3名を採用しまし

た。正直なところ、言葉の壁が全くないとは言えません。彼らが日本に慣れるには、何よりまず言葉で困る

ことがないようにすることが大切です。 

 ということで、彼らを連れて当社がスポンサーをしているJ2リーグツエーゲン金沢の試合観戦に行って来

ました。ベトナムではサッカーが大人気だそうです。連れ

て行ったメンバーは全員「サッカーをするのが好き」か

「サッカーを観るのが好き」のどちらかといういことも

あって、観戦はとても盛り上がりました！サッカーでコ

ミュニケ―ションがとれた、とても良い時間でした。ちな

みに、試合結果は0-0の引き分けだったので、来シーズン

またみんなで観戦に行き、次こそツエーゲンの得点シーン

を見ようと約束しました。 (担当：川村) 

社員海外レポート  

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。先日弊社のパキスタン人スタッフが「Umrah(ウムラ)」を

行うために、サウジアラビアへ行きました。 

 ウムラとはイスラム教徒が行う5つの義務の1つであるメッカ巡礼に似た行事で、イスラム教徒は一生に一

度、必ず行わないといけない行事だそうです。特定の巡礼月に行われることをメッカ巡礼、それ以外の期間

に行う巡礼をウムラというそうです。 

 サウジアラビアといえば、イスラム教徒にとって最高の聖地とされているカアバ神殿があります。巡礼で

は神殿の周りを反時計回りに何周回るといった決まりがあるそうなのですが、実はその光景をUAEからでも

確認することができます。 

 中東では、様々なところでカアバ神殿のライブ中継が放送されていて、政府機関や病院、時には飲食店で

もこの様子がTVで見られるのです。 

 今回パキスタン人スタッフがウムラを行うにあたり、サウジアラビアへはバスを利用して移動していまし

た。バスは飛行機よりも費用が安いのですが、

なんと丸1日かけての移動だったそうです。 

 こちらでは、宗教が生活に密着しています。

現地の人たちの宗教との向き合い方を肌で感じ

られることは、ここでしかできない貴重な体験

です。 

    

FROM   

UAE 



 

 

 10月22日に「オンライン工場見学」を開催しました。今回は国内部品課が中心となって、中古タイ

ヤの検品風景等を紹介した上で、タイヤについての疑問にお答えするという内容で開催しました。 

 関東出身の私としては、冬タイヤを履くという習慣もなかったので、中古でも大丈夫なの？という疑

問が以前はありましたが、そんな疑問を晴らしてくれる「オンライン工場見学」となりました。参考ま

でに、一部をここでもご紹介します。 

Q：「中古タイヤ」って安全性は大丈夫なのでしょうか？ 

 A：安全性と品質を確認した中古タイヤしかご案内していないので、ご安心ください。 

Q：「中古タイヤ」っていくらくらいで買えるんですか？ 

 A：ものによりけりですが、良質な中古タイヤで新品の半額以下ということもあります。 

Q：「中古タイヤ」の在庫ってどのくらいあるんですか？ 

 A：会宝グループとしては約2,000セット、それ以外に全国の在庫を検索できます。しかし良質な在

庫から売れてしまうので、早い者勝ちです。今年購入予定がある方はすぐにお問い合わせ下さい。 

（お問い合わせ先：0120-814-821 担当：古屋） 

 今月のトピックス ～ タイヤについてお答えします ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

 こんにちは。会宝産業の山口です。秋も深まり朝晩冷え込む日が続いてきましたね。 

 相場の冷え込みは・・・・９月下旬より下げ相場が続いてきましたが、１０月はそもそものスクラップ発

生が低調だったため下げは一旦止まりまし

た。ここ数ヶ月は国内電炉がけん引してき

た相場も、最近は輸出価格が上昇し、電炉

の価格に近付いてきた事で、今後の見通し

としては輸出相場も視野に入れて考えてい

く必要がありますね。 

 中国のゼロコロナ政策もまだ影響が続い

ており、規制緩和が広がれば、また相場も

動いてくるとの見方が強いようです。 

2022年10月 見込み台数 

 入庫台数 800台          

 処理台数 800台     
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